



GELAR AUDIENSI DENGAN GUBERNUR DIY

PSIM Mohon Doa Restu Jelang Liga 2

YOGYA (KR) - Manajemen PSIM Yogyakarta menggelar audiensi dengan Gubernur DIY, Sri Sultan HB X di Gedung Wilis Kantor Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta, Senin (9/9). Dalam kegiatan ini, jajaran manajemen tim berjudul 'Laskar Mataram' ini memohon doa restu kepada orang nomor satu di DIY ini agar diberikan kelancaran saat menjalani perjalanan di kompetisi Liga 2 musim 2024/2025.

Rombongan PSIM yang pada kegiatan tersebut dipimpin langsung Direktur Utama PSIM, Liana Tasno, manajer tim Razzi Taruna, pelatih kepala Seto Nurdiyantoro, asisten pelatih Erwan Hendarwanto, dan Kapten tim Asyraq Gufran Rachmadhan. Dalam kesempatan tersebut, Liana Tasno menyambut agenda audiensi dengan Gubernur DIY ini sebagai sesuatu yang juga positif bagi tim PSIM.

Hal ini sangat penting karena, tim kebanggaan masyarakat Kota Yogyakarta ini dalam beberapa hari ke depan akan mulai menjalani kompetisi Liga 2 musim ini.



KR-Istimewa

Liana Tasno menyerahkan tiket seumur hidup untuk menyaksikan laga Laskar Mataram kepada Sri Sultan HB X.

"Tujuannya minta doa restu kepada Ngarso Dalem untuk PSIM mengarungi Liga 2 kembali di Musim 2024/2025 ini. Mudah-mudahan kita bisa merealisasikan visi masyarakat Yogya," ungkap Liana.

Dalam kegiatan ini, manajemen 'Laskar Mataram' mendapatkan banyak wejangan dari Gubernur DIY terkait berbagai hal sebelum

dimulainya pertandingan pertama pada hari Minggu (15/09) nanti. Salah satu contohnya adalah tentang perekrutan pemain. "Banyak (arahan dari Sultan). Nomor satu, arahnya adalah dari sisi scoutingnya yang diperkuat dari PSIM itu sendiri. Dalam merekrut pemain itu harus menjadi fokus utama PSIM," jelasnya.

Dirinya juga menambahkan,

Ngarso Dalem memberikan pengarahan tentang pemain untuk diperhatikan dari segala sisi. "Untungnya, kita percaya bahwa dalam perekrutan pemain di musim ini sudah sesuai dengan amanah beliau. Jadi, kita diamanahi, yang memang grafiknya lagi naik. Pembinaan harus kita lakukan dari segala sisi. Selain dari sisi mental, sisi kedisiplinan harus dijaga betul oleh PSIM manajemen dan tim kepelatihan," tutur Liana.

Sebelum berpamitan, jajaran manajemen PSIM memberikan buah tangan kepada Sri Sultan berupa jersey home dan away, serta tiket menonton pertandingan PSIM seumur hidup.

Dengan melakukan audiensi pada Gubernur DIY, ke depan PSIM diharapkan mampu membangun silaturahmi yang lebih baik dengan Keraton Ngayogyakarta Hadiningrat. Selain itu, dukungan yang diberikan untuk Laskar Mataram, sangat berarti bagi kelancaran setiap perjalanan PSIM dalam Liga 2 musim 2024/2025 ini. **(Ria/Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005